

Consejo Regional de Tarapacá aprueba inversión millonaria para modernizar unidades críticas del Hospital Regional de Iquique

Más de 6 mil millones de pesos serán destinados a la reposición y adquisición de equipos de alta complejidad en áreas clave del Hospital Ernesto Torres Galdames.

En una decisión histórica, los integrantes del Consejo Regional de Tarapacá aprobaron, por una amplia mayoría de 13 votos, la destinación de más de 6,155 millones de pesos para ejecutar el proyecto "Reposición y Adquisición Equipos y Equipamiento Unidades Críticas HETG, Iquique". Esta iniciativa, presentada por el Servicio de Salud de Iquique, tiene como objetivo dotar de equipos médicos de alta complejidad a las unidades críticas del Hospital Regional Ernesto Torres Galdames, mejorando áreas esenciales como

urgencias, cirugía y cuidados intensivos, entre otras.

Los fondos fueron aprobados durante la XVII Sesión Plenaria del Consejo Regional, presidida por el Gobernador Regional de Tarapacá, José Miguel Carvajal, y corresponden a recursos del presupuesto regional. Entre los consejeros que dieron su respaldo a la propuesta se encuentran Freddy Arana, Sergio Asserella, Luis Carvajal, Abraham Díaz, Claudia Hernández, Solange Jiménez, Carlos Mancilla, Luis Milla, Camila Navarro, Germán

Quiroz, Daniela Solari y Rosita Torres.

UN PROYECTO DE GRAN ALCANCE

El proyecto permitirá la adquisición y reposición de 245 equipos y 317 piezas de equipamiento especializado, que serán distribuidas en nueve unidades críticas del hospital, garantizando un salto cualitativo en la atención médica que se brinda a la comunidad. Entre las unidades beneficiadas se encuentran la Unidad de Paciente Crítico Adulto (UPCA), la Unidad de



Paciente Crítico Pediátrico (UPCP), la Unidad de Paciente Crítico Neonatal (UPC Neo), las Unidades de Hospitalización de Cuidados Intensivos Psiquiátricos (UHCIP Adulto e Infante Adolescente), la Unidad de Emergencia Hospitalaria (UEH), la Urgencia Mater, la Unidad de Anestesia y Pabellones, y la Unidad de Gine Pabellón.

El presupuesto aprobado contempla una inversión total de 6.155 millones 672 mil pesos, de los cuales 5.922 millones 339 mil serán destinados a la compra de máquinas y equipos médicos de última generación, mientras que 233 millones 333 mil pesos se destinarán a mobiliario y otros insumos necesarios para la operatividad de las unidades.

MEJORAS QUE IMPACTARÁN LA SALUD REGIONAL

La modernización de estas áreas del Hospital Regional de Iquique representa un paso crucial en la mejora de los servicios de salud en Tarapacá, especialmente en un contexto donde la demanda por atenciones complejas sigue en aumento. Equipos como ventiladores mecánicos, monitores multiparámetro, incubadoras y camas de alta tecnología permitirán una respuesta más eficaz y oportuna ante casos críticos, beneficiando tanto a la población adulta como pediátrica y neonatal. El Gobernador Regional, José Miguel Carvajal, destacó la importancia

de esta inversión señalando que "la reposición de equipos y la dotación de nueva tecnología para nuestras unidades críticas responde al compromiso del Consejo Regional con la salud de los habitantes de Tarapacá. Esto no solo mejorará la capacidad de respuesta del hospital, sino que también ofrecerá condiciones dignas para los pacientes que requieren de cuidados intensivos". La ejecución de este proyecto, que comenzará en las próximas semanas, marcará un antes y un después en la calidad de la atención médica que el Hospital Regional Ernesto Torres Galdames puede ofrecer, consolidándose como el principal referente de salud de alta complejidad en la región.

ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

ISO 9001 CALIDAD 2000